

PUTZAKTION IM WALD

WALD: letzten Samstag fand bei schönstem Frühlings-wetter die Waldputzete mit dem Verschönerungsverein Volketswil statt. Die Organisatoren des VVV durften auf 367 Helfer zählen, was auch den Förster Fabio Gass freute. «Trotz regem Interesse aus der Bevölkerung ist es tragisch, dass Freiwillige den Abfall von Fremden zusammensammeln müssen. Die Hoffnung stirbt zuletzt, dass sich in Zukunft das Bewusstsein für eine saubere Umwelt ändert», sagt er. Jeder könnte ihn sehen, Müll im Wald und auf dem Feld, am Strassen- und am Wegrand: Achtlos hingeworfen, obwohl der Abfalleimer 5 oder 10 Meter weiter weg steht. Der Wald wurde am 14. April so gut wie möglich vom Müll befreit.

Die Waldbesitzer stellten sich freiwillig zur Verfügung, um mit Traktor und Anhänger die Helfer in das gesamte Waldgebiet zu führen. Clean ist der Wald noch nicht, aber wenn alle mithelfen, die Natur gut zu schützen und liebevoll zu behandeln, können auch weitere Generationen Freude haben. Am Schluss des Einsatzes winkte für alle Helfer – Eltern, Kinder, Pfadi, Cevi, Landwirten- eine Wurst vom Grill mit einem Stück Brot und erfrischendem Süssmost. Zum Dessert gab es dann einen feinen Apfel. Zufrieden mit sich und der Umwelt zogen die Zahlreichen Schulklassen, die Pfadi und Cevi so wie die Landwirte anschliessend in das wohlverdiente Wochenende. *Verschönerungsverein Volketswil*

